

Guerra Total Advierten los Antisandinistas

PANAMA, marzo 20 (Redacción Central de ACAN-EFE).— El estado de alerta en Centro América se agudiza al cumplir hoy el plazo concedido por la mayoría de los grupos antisandinistas para que los sandinistas inicien pláticas con la oposición política y armada.

Portavoces de la Fuerza Democrática Nicaragüense (FDN), que lucha con-

tra Managua desde las montañas del norte de Nicaragua, afirmaron hoy en Tegucigalpa que si los sandinistas hacen oídos sordos a la oferta "se desatará una guerra total".

Hace veinte días, la capital costarricense sirvió de escenario para la firma de lo que los grupos antisandinistas consideraron como su "último" intento para proponer a los gobier-

nantes nicaragüenses el inicio de conversaciones directas.

La oposición fijó la fecha de 20 de marzo, como plazo para "que los sandinistas convoquen oficialmente estas conversaciones, y conceda hasta el 20 de abril para que las conversaciones hubieran avanzado "en forma evidente y sustancial".

Los "contrarrevolucionarios" y los grupos políticos disidentes proponen la disolución de la Asamblea Constituyente, de varias organizaciones sandinistas, la convocatoria de nuevas elecciones y la reducción del ejército.



MANIFESTACION. Manila, Filipinas, marzo 20. Manifestantes que tratan de llegar al Palacio del Presidente Ferdinand Marcos, se retiran después que la policía los dispersó con bombas de humo. Un corresponsal extranjero y un policía resultaron heridos. (AP).

En EE.UU. Cancelan Lanzamiento de Cohete Atlas Centauro

CABO CAÑAVERAL (Florida, EE.UU.), marzo 20 (EFE).— El lanzamiento de un cohete Atlas Centauro, con un satélite de comunicaciones a bordo, fue cancelado hoy por problemas en el sistema de dirección de los cohetes propulsores, informaron fuentes de la NASA.

La puesta en el espacio de este cohete había sido aplazada en un principio hasta que se solucionase el problema, pero finalmente los responsables del proyecto decidieron cancelarla.

El satélite que debía ser

—Favor pase a la página 34.

Resumen mundial

Temblor Causa Alarma en Ciudad Chilena

ARICA, Chile, marzo 20 (AP). Un sismo de regular intensidad afectó hoy a esta ciudad del extremo norte del país asolado por un terremoto a principios de mes y seguido de una prolongada onda sísmica. El Instituto de Sismología en Santiago indicó que el sismo se registró a las 11:28 (15:28 GMT) con intensidad de 4 a 5 grados en la escala de Mercalli con máximo de 12.

Es el primer sismo percibido en Arica, 2,050 kilómetros al norte de Santiago, desde el terremoto que el 3 de marzo causó 146 muertos y 2,000 heridos en la zona central, incluso la capital.

BID da dos Créditos Viales a Brasil

WASHINGTON, marzo 20 (AP). Brasil recibió hoy dos créditos por 52 millones de dólares para la construcción de la segunda etapa del programa vial en el estado de Santa Catarina.

El Banco Interamericano de Desarrollo dijo que las obras en cuyo respaldo salía contribuirán a disminuir las pérdidas de la producción agrícola que se origina

—Favor pase a la página 34.



DISTURBIOS. La Paz, Bolivia, marzo 20. Guardias nacionales lanzan gases lacrimógenos a unos mineros en huelga, que se habían reunido en un barrio de La Paz. El gobierno envió al ejército a controlar la situación. (AP).

Muere en Silla Eléctrica Triple Asesino en EE.UU.

JACKSON, Georgia, marzo 20 (AP).— Tras nueve años en el pabellón de la muerte por el asesinato a golpes de tres ancianos, John C. Young, de 28 años, fue electrocutado hoy a las 00:26 horas (05:26 GMT) por el estado de Georgia.

Cuatro apelaciones interpuestas en nombre del reo fueron desestimadas ayer por diversas instancias judiciales competen-

tes y Young se convirtió en el sexto delincuente electrocutado en el estado desde 1983 y la cuadragésimo primera en el país desde que la Suprema Corte de Justicia autorizara la restauración de la pena capital en 1976.

El 7 de diciembre de 1974 Young —de raza negra— último a Coleman Brice, de 85 años de edad; a su es-

—Favor pase a la página 11.

En Costa Rica

Crea Emergencia Ingreso Masivo de Nicaragüenses

SAN JOSE, marzo 20 (ACAN-EFE).— El Ministro de Justicia, Hugo Alfonso Muñoz, anunció que el gobierno de Costa Rica atraviesa una situación de emergencia ante la masiva llegada a este país de refugiados nicaragüenses.

El fenómeno, ocurrido durante los últimos días, provocó una reunión urgente en esta capital a la que asistieron jefes de migración, de la Cruz Roja, funcionarios de la Comisión Nacional para Refugiados (CONAPARE) y

del Comité Intergubernamental para las Migraciones (CIME). Muñoz informó que, durante el fin de semana, in-

En Líbano

Sigue Lucha entre los Cristianos y Ejército

BEIRUT, marzo 20 (UPI).— La lucha se intensificó hoy entre el ejército libanés y los rebeldes de la milicia cristiana opuesta a

Terminal de Jarg es Atacada por Iraquíes

BEIRUT, marzo 20 (EFE).— La terminal petrolera iraní de la isla de Jarg, fue atacada hoy, por la aviación iraquí, según revelan informaciones procedentes de Bagdad.

Un barco de bandera iraní que navegaba en las inmediaciones de la isla fue alcanzado por los proyectiles disparados por los aviones iraquíes. Seis marineros murieron y algunos más resultaron heridos.

Esta es la segunda vez que la isla de Jarg ha sido elegida como objetivo por las fuerzas aéreas de Iraq.

El martes algunas insta-

laciones fueron alcanzadas por misiles que provocaron un incendio de considerables proporciones, según dijeron fuentes militares de Bagdad, confirmadas posteriormente por informaciones procedentes de Bahrain.

Los dos ataques realizados contra la terminal petrolera de la isla de Jarg, no dejan lugar a dudas de que el mando militar de Bagdad tiene el propósito de anular las exportaciones iraníes de petróleo, ya muy afectadas, dado que su capacidad de exportar

—Favor pase a la página 11.

Países Occidentales Discuten Crisis UNESCO

GINEBRA, Suiza, marzo 20 (AP).— Funcionarios de alto rango de 12 países industrializados se reunieron hoy para discutir las posibilidades de introducir reformas a la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (UNESCO), afectada por una crisis financiera a raíz del retiro de los Estados Unidos.

Se anticipa que las conversaciones de carácter privado e informal surgidas por Suiza se centrarán en las propuestas de re-

ducción de costos y otros planes de reforma de la organización, que según han denunciado el gobierno norteamericano y otros sectores está mal administrada, demasiado politizada, así como perjudiciada en contra de Occidente.

Participan en la reunión de un día, además de Suiza, los Estados Unidos, Canadá, Gran Bretaña,

—Favor pase a la página 35.

Pierde Terreno la Bolsa de Nueva York

NUEVA YORK, marzo 20 (AP).— La Bolsa perdió terreno hoy, al no lograr mantener el impulso de la recuperación iniciada ayer, que había sido suscitada a su vez por la baja en las cotizaciones del dólar.

El promedio Dow Jones de 30 industriales perdió 5.85 puntos para cerrar a 1,265.24.

Las acciones perdedoras superaron a las ganadoras en proporción de cuatro a cinco en la Bolsa de Nueva York.

El volumen total ascendió a 107.53 millones de certificados, en baja respecto a los 119.17 de ayer.

LONDRES, marzo 20 (UPI).— El precio del oro subió hoy desmesuradamente en Europa, pero

—Favor pase a la página 62.



ESCAPAN DE ENFRENTAMIENTOS. Sidón, Líbano, marzo 20. Mujer libanesa con su hijo en brazos y sus familiares, huyen de la batalla entre las fuerzas cristianas y el ejército, aquí. (AP).

gresaron setecientas personas y más de mil se hallan congregadas al otro

—Favor pase a la página 25.

la política del Presidente Amin Gemayel, aumentando el número de bajas

—Favor pase a la página 36.